



Barcelona, 8 de abril de 2024

Desde UGT FICA Cali, este 8 de abril además de conmemorar que un día como hoy, en 1971, se celebraba en Londres el primer Congreso Internacional de personas gitanas de todo el mundo, queremos plantear a la sociedad civil gitana que, como personas gitanas debemos estar de todos los espacios donde nuestra participación nos empodere y nos haga imprescindibles para decidir sobre las actuaciones o políticas que se apliquen a toda la sociedad.

Entre ellas, una, igual de importante que el activismo o la política en sí, es la acción sindical. Todas las personas gitanas que a día de hoy tienen un trabajo, deberían estar afiliadas a un sindicato, militar e intentar representar a sus compañeras como delegadas o integrantes de un comité de empresa.

Con ello, no solo serán actoras directas de la acción sindical diaria de las empresas, sino que además podrán incidir en tu sindicato y en la sociedad para conseguir mejoras concretas en el ámbito laboral. Por todo ello, invitamos a todas ellas a afiliarse a UGT y desde su federación, luchar por medidas reparadoras para y con la clase trabajadora y, desde la experiencia de nuestra resistencia, aportar en las luchas conjuntas.

En especial os invitamos a vosotras, mujeres gitanas, a alzar la voz en vuestros puestos de trabajo, donde las condiciones de trabajo no sean óptimas o mejorables, a resistir y confrontar activamente en pos de vuestros derechos.

Cada día vemos como el antigitanismo se extiende y se mantiene en la sociedad en la que estamos, y desde UGT FICA Cali, queremos erradicarlo de los centros de trabajo y para eso nos hace falta vuestra ayuda.

Hoy celebramos el 8 de abril y todo lo que representa, pero mañana estaremos luchando por toda la clase trabajadora y en especial la gitana a seguir ganando en derechos laborales y en una plena reparación histórica.

¡Opre Romnia!